
Championnat de France  

          de vol d’intérieur 2020 
Réglons tout de suite le sort du signataire. Certes, cela fait 

longtemps qu’il ne se fait plus d’illusions. Mais, tout de même… 

Premier jour, pris la main dans le sac, F1M trop léger… Sarcasmes 

à Angers dans la famille : « Papa ? Trop léger ? C’est une 

blague… ! ». Déconcentré il multiplia les ennuis, au point de 

renoncer au dernier vol. Tirons un voile pudique sur cette 

prestation. 

rRevenons aux choses sérieuses : Ce championnat a donc été 

organisé par le  Sèvres-Anjou-Modélisme dans la salle de Treize-

Vents. Très tôt ce printemps, la municipalité s’était déclarée 

ouverte à cette éventualité, en tenant compte des exigences 

sanitaires. Au moment des résultats, Madame la Maire confirma 

ces bonnes dispositions. Un camping sommaire avait été autorisé dans un coin des terrains de sport. 

Pratiquement une table par concurrent. Le seul défaut de la salle est la présence de lampadaires où les 

appareils se perchent, mais pas de panneaux de basket.  

L’équipe du S.A.M. a l’avantage d’être assez nombreuse, modèles en main, mais aussi pour les aides : 

chronos, table, ordi., intendance…  Un paquet cadeau remis aux concurrents (mogettes, vin de Mareuil, 

brioche vendéenne…), on voyait la patte de Georges Brochard, le régional de l’étape. Au point de vue 

pratique, le masque fut très largement utilisé, ainsi que le gel mis à disposition des concurrents. Pas de 

public, mais presse et T.V...  

La participation était honorable compte tenu des circonstances. Deux douzaines de concurrents, plus 

de 40 classements, cela fit un championnat digne de ce 

nom malgré quelques absents (Piller, les frères 

Bochet…). Un peu faible pour les jeunes, représentés par 

les troupes locales du S.A.M. et par Mandres bien drivé 

par Nicolas Brouant.  

Côté modèles, les Moustiques sont toujours 

valables en F1M, surtout munis d’un pas variable 

(Brochard). Champion, habitué des podiums en est muni, 

même en 35cm. Le mini-Moustique, en 35, se défend 

bien également, et pas que chez les cadets. En F1D, nos 

internationaux sont toujours devant, mais il y a des 

jeunes, même au-delà de l’équipe championne du 

Monde l’an dernier.  

Christian Causse, Président de la Ligue régionale 

souligna la sportivité de la rencontre, en particulier 

l’entre-aide des concurrents, ce qui, paraît-il n’est pas 

toujours le cas dans le monde modéliste. Discours, 

breloques, coupe pour le cadet vainqueur, photos, vin 

d’honneur… Merci au  S.A.M. et à Treize-Vents ! 

                                                                                                                                                                     P. PAILHE 

 
Georges Brochard, infatigable 

animateur et organisateur. 
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